



CAMPEONATO PROVINCIAL DE CONJUNTOS Y CONTROL AUTONÓMICO DE BASE DE CONJUNTOS

El próximo 19 de octubre, se celebrará el Campeonato Provincial de Conjuntos y al mismo tiempo, los conjuntos de Base realizarán un control. En este control se otorgarán medallas a las gimnastas de los 3 primeros equipos clasificados en cada categoría.

En el Campeonato de Aragón, los equipos de Base clasificados en los tres primeros puestos recibirán Trofeo y medallas.

En ambas competiciones, los conjuntos de Base, realizarán 2 pases. Solo puntuará el primer pase, el 2º pase será como exhibición y no contará para la clasificación